



Judul : Retret Tingkatkan Kebersamaan
Tanggal : Sabtu, 22 Februari 2025
Surat Kabar : Media Indonesia
Halaman : 3

Retret Tingkatkan Kebersamaan

RETRET kepala daerah memiliki tujuan untuk meningkatkan kebersamaan dalam rangka mempererat kerja sama antara pemerintah daerah dan pemerintah pusat sehingga terciptanya hubungan yang lebih solid dan harmonis.

“Salah satu tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan rasa kebersamaan dan ikatan emosional antara pemerintah daerah dan pemerintah pusat,” kata anggota Komisi II DPR RI dari Fraksi Partai NasDem, Ujang Bey, dalam keterangannya yang diterima di Jakarta, kemarin.

Menurutnya, kerja sama yang erat antara pemerintah daerah dan pemerintah pusat sangat penting guna mewujudkan pembangunan yang menyeluruh. “Baik untuk bangsa dan negara secara umum maupun untuk pembangunan daerah masing-masing,” ucapnya.

Retret digelar sejak kemarin hingga Jumat (28/2) yang dilaksanakan di Akademi Militer, Kota Magelang. Wakil Mendag-

“Salah satu tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan rasa kebersamaan dan ikatan emosional antara pemerintah daerah dan pemerintah pusat.”

Ujang Bey

Anggota Komisi II DPR RI dari Fraksi Partai NasDem

ri, Bima Arya, menyampaikan sekitar 40 menteri akan memberikan pembekalan. “Mereka ialah para menko dan menteri-menteri terkait dan para widyaiswara Lemhannas,” terang dia, kemarin.

Ia menegaskan para pementeri akan datang langsung ke lokasi karena yang dipentingkan ialah dialog langsung. Ia menambahkan, Presiden Prabowo akan bergabung dengan retret pada dua hari terakhir.

Tokoh bangsa juga akan diundang untuk berbagi pengalaman terkait dengan peng-

ambilan kebijakan, misalnya presiden sebelumnya. “Kita sesuaikan lagi jadwalnya,” terang dia.

Ia juga menyampaikan biasanya pelaksanaan dilaksanakan di BPSDM dan Lemhannas. “Sebelumnya, para peserta pun akan menginap di hotel dengan menggunakan anggaran dari APBD,” terang dia.

Namun, kali ini pelaksanaannya dipadatkan hanya delapan hari tujuh malam di Akademi Militer, Kota Magelang. Menurut dia, pemilihan lokasi disesuaikan dengan efisiensi anggaran dan target yang ingin

dicapai pemerintah.

Untuk kali ini, pelaksanaannya menggunakan anggaran Kemendagri. “Kita efisiensi hanya tujuh (malam) di tenda, bukan di hotel. Angkanya (anggarannya sekitar) Rp 13 miliar,” ungkapnya.

Sementara itu, Gubernur Lembaga Ketahanan Nasional (Lemhannas) Ace Hasan Syadzily dijadwalkan akan memberikan pembekalan soal geopolitik, sejarah perjuangan bangsa, empat konsensus kebangsaan, ketahanan nasional, hingga kewaspadaan nasional dalam retret kepala daerah di Magelang, Jawa Tengah.

Materi tersebut diberikan agar para kepala daerah memiliki bekal pengetahuan soal wawasan kebangsaan dan sejarah. “Materi tentang wawasan kebangsaan ini sangat penting bagi kepala daerah untuk kembali diingatkan akan tujuan berbangsa dan bernegara sebagaimana cita-cita Proklamasi 1945,” ujar Ace Hasan. (AT/Ant/P-1)